



Pièces	4 Pièces
Superficie	131 m²
Référence	1358
Prix	2 332 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

A vendre en exclusivité superbe appartement situé à Cannes dans le quartier de la Californie, niché dans une des plus belles résidences, avec piscine, tennis, profitez également d'un service haut de gamme incluant un service de gardien toute la nuit pour votre tranquillité. Ce 4 pièces 131 m² dispose d'une entrée, d'une cuisine séparée, d'une belle pièce de vie donnant sur une magnifique terrasse de 25m² environ offrant une vue imprenable sur le parc et sur la mer, de 3 belles chambres 3 sdb, 2 wc, dressing. De plus vous bénéficierez d'un grand garage et d'une cave pour un espace de rangement ...

For sale exclusively superb apartment located in Cannes in the California district, nestled in one of the most beautiful residences, with swimming pool, tennis, also benefit from a high-end service including a guard service all night for your peace of mind. This 4-room 131 m² apartment has an entrance, a separate kitchen, a beautiful living room opening onto a magnificent terrace of approximately 25m² offering a breathtaking view of the park and the sea, 3 beautiful bedrooms 3 bathrooms, 2 toilets, dressing room. In addition you benefit from a large garage and a cellar for additional storage ...

ROSSI CROISSETTE

81 bd de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

